

« Ni pleurer, ni se réjouir ; comprendre ! »



« Ne conviendrait-il pas de s'interroger sur ce qui explique que surgissent ainsi, chaque jour, de nouvelles affaires (N.D.L.R : affaires de pédophilie compromettant des prêtres)? En effet, on peut fort légitimement penser que ce genre d'abus n'est pas nouveau, d'ailleurs certaines des affaires qui éclatent au grand jour maintenant font état de faits commis il y a cinquante ans, voire beaucoup plus. Dès lors, la question se pose : pourquoi aujourd'hui? »

Le souverain pontife est contraint de s'excuser publiquement aux USA, puis en Australie. Il y a quelques jours, l'affaire prend une tournure nouvelle, alors que le magazine allemand Der Spiegel n'hésite pas à publier en couverture une photo-caricature provocante, on a vraiment l'impression qu'un étau se resserre puisque c'est le propre frère du pape qui se trouve mis en cause en tant qu'évêque de Ratisbonne. Aujourd'hui, enfin, c'est le pontife lui-même qui est directement attaqué et un avocat de

Miami demande, ni plus ni moins, que sa comparution !

Comment expliquer cette inflation de révélations qui portent préjudice à l'Eglise catholique ?

Au début du XIX^e siècle, les tensions entre la France et le Vatican s'exacerbent. [...] Deux siècles plus tard, on assiste au même bras de fer et pour les mêmes raisons. Seul, l'un des protagonistes a changé, mais la scène s'est élargie à l'échelle de la Terre entière. L'empire a laissé la place à l'impérialisme américain qui a besoin du soutien inconditionnel d'une organisation qui contrôle, peu ou prou, presque un milliard d'individus sur la planète. Or, il se trouve que cette institution, qui a tiré les leçons d'une très longue histoire, non seulement se refuse, comme elle l'a fait à de multiples reprises dans le passé, à aliéner son indépendance et à se subordonner au pouvoir temporel dominant actuellement, mais ose se préparer à un changement, et pose des jalons en vue d'un bouleversement possible et qu'elle anticipe. [...]

Cette indépendance est intolérable à double titre pour le pouvoir politique dominant, d'une part, le Vatican n'agit qu'en fonction de ses intérêts propres ce qui l'amène parfois à prendre des positions en contradiction avec celles de l'impérialisme et d'autre part, c'est le signe que se prépare la défection d'un allié sur lequel il faudrait justement pouvoir compter dans les jours difficiles qui s'annoncent... [...] Ainsi, ce qui pouvait, à l'origine, apparaître comme un fait divers plus ou moins graveleux, plonge probablement ses racines dans une stratégie planétaire, conçue et mise en œuvre par les dirigeants politiques de l'impérialisme américain pour imposer sa loi au Vatican et le contraindre à prendre une part plus grande dans la mise au pas des peuples et des salariés pour le plus grand profit des multinationales capitalistes ».

**Pour le Groupe de la Libre Pensée
de Saumur, son président,
Georges Douspis.**